

Iván Quesada, director Comercial del IBAL

Un saludo para todos los ibaguereños. Queremos contarles una noticia muy especial y es que mañana viernes 3 de octubre estaremos en las canchas de arena del barrio Ciudadela Comfenalco en la comuna 9, adelantando nuestro programa Ibal a tu barrio, iremos con toda nuestra oferta institucional, especialmente con nuestras cuadrillas adelantando limpieza y arreglos de sumidero.

Estaremos con nuestro equipo vector, por supuesto con nuestro equipo comercial, adelantando temas de facturación, acuerdos de pago alguna dificultad que se tenga con la factura.

Es decir, toda la institucionalidad irá por supuesto a ese sector de la capital musical, como lo ha indicado nuestra alcaldesa Johana Aranda, tener a la comunidad más cerca de nuestra empresa y no se le olviden. Ibal contigo